

Unsere Hilfe

Wenden Sie sich mit Ihren Sorgen und Problemen an uns, als Betroffene*r oder auch als Angehörige*r. Wir beraten Sie kostenlos und absolut diskret. Selbstverständlich unterliegen wir der Schweigepflicht.

Unser Sozialpsychiatrischer Dienst richtet sich an Menschen,

- die an einer Depression, Psychose, an Ängsten oder ähnlichem erkrankt sind,
- die sich in einer psychischen Krise befinden,
- die nach einem stationären Aufenthalt unsere Hilfe bei der Wiedereingliederung in die Gesellschaft benötigen,
- die Kontakt suchen, um aus ihrer inneren Isolation zu entkommen,
- die in ihrem Umfeld mit einer seelischen Erkrankung konfrontiert werden und unseren professionellen Rat benötigen.



Kontakt

BERATUNGSSTELLE FÜR SEELISCHE GESUNDHEIT
AWO Kreisverband Mittelfranken-Süd e.V.

Beratungsstelle Schwabach
Nördliche Ringstraße 11a | 91126 Schwabach
Tel 09122 9341-700
Fax 09122 9341-799
Mail spdi.schwabach@awo-mfrs.de

Beratungsstelle Roth
Drahtzieherstr. 6 | 91154 Roth
Tel 09171 9664-620
Fax 09171 9664-629
Mail spdi.roth@awo-mfrs.de

Beratungsstelle Hilpoltstein
St.-Jakob-Str. 12 | 91161 Hilpoltstein
Kontakt über die Beratungsstelle Roth

Spendenkonto
Raiffeisenbank Roth-Schwabach
IBAN: DE45764600150100077232
BIC: GENODEF1SWR
Verwendungszweck: Sozialpsychiatrischer Dienst

Internet: www.awo-mfrs.de

Rufen Sie uns an und vereinbaren Sie einen persönlichen Termin. Wir beraten Sie gerne.



Der Sozialpsychiatrische Dienst wird finanziell unterstützt vom Bezirk Mittelfranken, dem Landkreis Roth und der Stadt Schwabach.



BESUCHEN SIE UNS AUCH AUF FACEBOOK!



Kreisverband
Mittelfranken-Süd

Psychisch belastete Menschen fördern, das Umfeld stützen.

Sozialpsychiatrischer Dienst für die Stadt Schwabach und den Landkreis Roth



Beistand in schweren Zeiten

Unser Dienst bietet sowohl den psychisch erkrankten Menschen wie auch den Angehörigen eine Anlaufstelle. Wir helfen Menschen in Krisensituationen, diese zu überwinden.

Wir unterstützen Betroffene bei der Bewältigung der Folgen einer Krankheit und ebnen ihnen den Weg zurück in die Mitte der Gesellschaft. Zu unseren Aufgaben gehört auch, die Menschen im Umfeld des Erkrankten zu unterstützen, die Angehörigen aufzuklären und ihnen Ängste zu nehmen.



Gemeinschaft

Wenn das innere Gleichgewicht verloren geht und man sich selbst fremd wird, ist die Gemeinschaft von unschätzbarem Wert. Daher zielen zahlreiche unserer Angebote auf Gruppenerlebnisse ab. Sie geben Menschen Sicherheit und Halt und stärken das Selbstbewusstsein. Miteinander arbeiten wir an einer Zukunft, die von Selbständigkeit, Eigenverantwortung und seelischer Stabilität geprägt ist.

Auch unsere Mitarbeiter*innen verstehen sich als Teil dieser Gemeinschaft. Sie begleiten und betreuen die Gruppe, sind verschwiegene Vertrauenspersonen und reflektierte Ansprechpartner*innen.

Unsere Angebote im Überblick

- Einzel-, Paar- und Familiengespräche
- Beratung der Angehörigen
- Krisenintervention
- Klinikbesuche und Kliniknachsorge
- Hausbesuche

Unsere Gruppenangebote:

- Tagesausflüge
- Freizeitaktivitäten
- Gesprächsgruppen
- Kreativkurse
- Angehörigengruppe

